

ces activités de déstabilisation et faire valoir son rôle traditionnel de pacificateur.

Science et Paix et tous les Canadiens, y compris le Parti libéral, demandent au gouvernement conservateur de faire cesser les essais des missiles de croisière sur le territoire canadien.

* * *

LE COMMERCE EXTÉRIEUR

M. David Barrett (Esquimalt—Juan de Fuca): Madame la Présidente, dernièrement, on a tourné, aux États-Unis, un documentaire dénonçant l'attitude du président de General Motors. Ce documentaire s'intitule *Roger and Me*. Les Canadiens qui ont vu ce documentaire satirique ont partagé le dépit et la colère des travailleurs américains victimes de l'arbitraire de Roger Smith qui a décidé de fermer l'usine de Flint au Michigan.

Voilà maintenant que ce Roger Smith nous fait le même coup au Canada avec la fermeture de l'usine de Boisbriand qui jettera 1 700 travailleurs sur le pavé. Nous avons vu le slogan suivant dans ce documentaire: «Tout ce qui est bon pour la General Motors est bon pour le gouvernement américain.» Nous avons maintenant la version canadienne de ce slogan: «Tout ce qui est bon pour la General Motors est bon pour le gouvernement Mulroney.»

General Motors ferme cette usine même si le gouvernement lui a prêté 220 millions de dollars. Si tant il est vrai que ces gens méritent les qualificatifs dont vous les affublez, pourquoi le gouvernement n'intervient-il pas? Il fait encore la courbette devant cette compagnie.

* * *

• (1410)

LA CONFÉRENCE GLOBE 90

M. Stan Darling (Parry Sound—Muskoka): Madame la Présidente, du 19 au 23 mars, j'ai eu l'honneur et le privilège d'assister à la conférence Globe 90, à Vancouver, en Colombie-Britannique. Cette conférence et foire commerciale constituait une tribune où on a mis l'accent sur les débouchés qui s'offrent aux entreprises dans le monde entier en matière de protection de l'environnement.

Près de 4 000 personnes y ont assisté et quelque 60 pays y ont exposé. On a eu droit à de nombreuses interventions remarquables de la part d'experts dans tous les domaines imaginables de l'environnement.

Article 31 du Règlement

Tous les niveaux de gouvernement étaient représentés à cet événement où l'on retrouvait une vingtaine de députés et de sénateurs. Le premier ministre Vander Zalm de la Colombie-Britannique et son ministre de l'Environnement, l'honorable John Reynolds, ont prononcé les discours-programme à l'ouverture de la Conférence, de concert avec Maurice Strong, un écologiste remarquable.

Je voudrais également parler du rôle de Son Honneur, le Président de la Chambre, l'honorable John Fraser, qui était également conférencier invité et a fait fonction de président honoraire de Globe 90.

Madame la présidente, cette conférence m'a rempli d'optimisme au sujet de l'avenir de l'environnement, du fait des solutions extrêmement ingénieuses proposées par le secteur privé et de l'engagement pris par tous les niveaux du gouvernement de faire de l'environnement une priorité. Nous pouvons tous avoir confiance en un avenir plus rose.

* * *

LE CHAMPIONNAT MONDIAL DE HOCKEY FÉMININ

Mme Marlene Catterall (Ottawa—Ouest): Madame la Présidente, la semaine dernière dans la capitale nationale, un événement historique a démontré que le Canada pouvait accueillir le monde avec style, que les Canadiennes pouvaient se mesurer aux meilleures athlètes du monde et aussi que les Canadiennes sont prêtes à occuper tous les emplois, à exercer toutes les professions et jouer tous les rôles dans le monde.

Je félicite l'équipe canadienne qui, hier, a remporté la médaille d'or du premier championnat international de hockey féminin.

Avec force, rapidité et style, nos hockeyeuses ont remporté la finale 5 à 2, après avoir joué leurs cinq parties sans connaître la défaite contre les meilleures équipes du monde.

Il nous faut féliciter de leurs efforts les organisateurs et les commanditaires de cet événement de calibre mondial tenu ici même à Ottawa. Nous sommes connus partout dans le monde pour notre amour du hockey et cette victoire de notre équipe féminine prouve que le Canada est déterminé à marquer l'histoire du hockey. S'il fallait encore prouver que le hockey féminin peut maintenant être inscrit au programme des jeux olympiques, cela vient d'être fait.